

Ayuda durante tres meses a damnificados

Ofrece CDMX3 mil pesos para renta

Segundo peritaje a 500 inmuebles con aparente daño estructural

POR LILLIAN REYES RANGEL

El jefe de Gobierno, Miguel Angel Mancera, informó que quienes resultaron afectados al perder su vivienda por derrumbe o daño estructural podrán solicitar un apoyo de tres mil pesos, para poder rentar una vivienda.

Durante un mensaje a medios de comunicación para dar a conocer el balance de la situación que prevalece en la capital del país, manifestó que la ayuda puede solicitarse al acudir a alguno de los Centros de Atención Integral para la Reconstrucción de la CDMX.

Dichos módulos se encuentran ubicados en Plaza Jordano, delegación Cuauhtémoc; Londres esquina Roma, colonia Juárez; Parque España, delegación Cuauhtémoc; Oaxaca y Nuevo León, colonia Hipódromo Condesa; Plaza Río de Janeiro, delegación Cuauhtémoc; Durango y Orizaba, colonia Roma; Parque Hundido, en Benito Iuárez; Porfirio Díaz, colonia Del Valle, y en Parque de Los Venados, colonia Narvarte, además se espera que para mañana sean habilitados 10 puntos más.

El mandatario capitalino sostuvo que hasta el corte de la tarde de este lunes se han revisado 10 mil 903 inmuebles, de 18 mil 523 solicitudes por daño estructural, de los que 9 mil 95 están en condiciones de ser habitados, mil 308 necesitarán alguna reparación y sólo 500 presentan una situación estructural grave que requerirán una segunda verificación.

Respecto a la cifra de víctimas mortales, señaló que es de 187 y agradeció el apoyo de la sociedad y medios de comunicación ya que la persona que hasta el domingo permanecía sin identificación ya fue reconocida por sus familiares.

Agregó que se instalaron módulos en coordinación con la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) en los que se podrá solicitar asesoría relativa a seguros hipotecarios, de auto, de vida y solicitar reposiciones de tarjetas de crédito, así como la corrección de cargos no reconocidos de tarjeta de crédito en Zócalo, Monumento a la Revolución y los metros Tasqueña, Chabacano y Zapata.

Respecto al apoyo otorgado por la Consejería Jurídica a través de El Abogado en Tu Casa se han realizado 586 asesorías legales y se expidieron 463 actas.

Resaltó que la Secretaría de Salud está enfocada a través de El Médico en Tu Casa, en atender problemas de salud tras el fenómeno natural pues se han presentado casos de estrés, ansiedad y depresión que también pueden solicitarse a través de Medicina a Distancia al 5132 0909.

En el rubro de albergues, la

REUNION EN C5



Enrique Peña y Miguel Angel Mancera se reunieron en el C5 para hacer un balance de cómo avanzan las labores, tras el sismo.

CORTE DEL LUNES

iño estructural en las

AMENAZA DE BOMBA

Al filo del mediodía se recibió una amenaza de bomba en la torre de Pemex, en Marina Nacional. Falsa alarma y la pregunta: dPor qué en

Diez mil escuelas dañadas

POR CARMEN MEDINA

gún tipo de daño en las entidades afectadas por los sismos del 7 y 19 de septiembre pasados, y 400 de ellas serán reconstruidas, dijo ayer el secretario de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer.

En la ceremonia de reinicio de clases después de los sucesos trágicos en la capital del país a consecuencia de los temblores, dijo que este lunes volvieron a la vida normal, 103 escuelas de la Ciudad de México.

Ante alumnos de la Escuela Secundaria 263, Deporte para

de silencio a quienes fallecieron por De acuerdo con los registros ofi- los sismos. Dijo que se retorna a la ciales, 10 mil escuelas tienen al- normalidad, y que se trabaja con 60 brigadas para determinar la seguridad de las escuelas de la ciudad, para que todas estén en condiciones de reanudar labores.

> Indicó que diariamente se informará a través de la pagina web y redes sociales de la SEP sobre las escuelas que ya cuenten con su dictamen de seguridad estructural, y que regresarán a clases al día siguiente.

Ratificó que escuelas que no cuenten con el dictamen de seguridad estructural no podrán regresar a clases, porque lo más importante

Todos, se recordó con un minuto es la seguridad de maestros y alumnos, lo que además da tranquilidad a los padres de familia.

Más tarde, en conferencia, Nuño dijo que este martes reanudarán clases 573 escuelas más que se suman a las 103 que comenzaron ayer, mismas que están en condiciones estructurales adecuadas para poder reiniciar labores.

Afirmó que los 573 planteles fueron revisados y cuentan ya con el Dictamen de Seguridad Estructural, por lo que, en total, son 676 escuelas que cuentan con este Dictamen y que por lo tanto, podrán operar este martes.

Rechaza PRI 258 mdp y va por cero recursos

POR PATRICIA RAMIREZ

El PRI dio a conocer que presentará una iniciativa de reformas constitucionales para eliminar el financiamiento público a los partidos políticos y eliminar los diputados y senadores plurinominales.

este momento de emergencia?

Al mismo tiempo entregó al Instituto Nacional Electoral (INE) un oficio mediante el que renuncia a las prerrogativas para lo que resta del 2017, que equivalen a 258 millones de pesos, para destinarlos al apoyo para los afectados por los sismos del

7 y el 19 de septiembre.

En conferencia en la Cámara de Diputados, el presidente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, y los coordinadores parlamentarios en San Lázaro y el Senado, César Camacho Quiroz y Emilio Gamboa Patrón, respectivamente, hicieron un llamado a los demás partidos a ser congruentes y renunciar a ese mismo dinero, para que de inmediato se utilice en apoyo a los damnificados de los sismos del 7 y 19 de septiembre pasados.

ESCUELAS CERRADAS



Los padres de familia aún tienen miedo, pese a que en las escuelas haya un dictamen de Protección Civil, como anunció la SEP.

El Rébsamen es tema delegacional: Mancera

POR LILLIAN REYES RANGEL

Tras la tragedia ocurrida en el Colegio Enrique Rébsamen al sur de la Ciudad de México, el Gobierno de la Ciudad de México y la delegación Tlalpan manifestaron versiones encontradas respecto a la autorización para su edificación.

Este lunes circularon versiones de que la escuela operaba con documentación falsa emitida por la Secretaría de Desarrollo Urbano

y Vivienda (Seduvi), lo que habría permitido que la escuela siguiera trabajando de forma regular.

En entrevista televisiva, el jefe de gobierno, Miguel Angel Mancera, informó que ya está en curso una investigación sobre dichos permisos y precisó que en el caso de las escuelas particulares la delegación es la encargada de realizar verificaciones, no así en el caso de las públicas donde es el Gobierno capitalino quien lo realiza.

Prórroga en verificación vehicular

POR LILLIAN REYES RANGEL

La Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAMe) informó que en la Ciudad de México, Estado de México y Morelos, se extenderá el plazo de verificación hasta el 31 de octubre de 2017 para los vehículos con engomado color rosa, terminación de placa de circulación 7 u 8, y hasta el 30 de noviembre para los de engomado rojo, terminación de placa de circulación 3 y 4.

En un breve comunicado, el organismo megalopolitano detalló que la decisión obedece a brindar un apoyo que facilite a la ciudadanía el cumplimiento de dicho

De igual forma, manifestó que a partir del día miércoles 27 de septiembre, se restablece la operación de los centros de verificación vehicular de la Ciudad de México y del estado de Morelos.

En tanto, la Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA) indicó que el listado de los verificentros que se encuentran listos para reanudar actividades puede consultarse en la página: http://verificentros.sedema.cdmx.gob.mx:8080/dvc/.

Ver página 8

Inicia reconstrucción en Oaxaca y Chiapas

POR AIDA RAMIREZ MARIN

En Oaxaca y Chiapas inició la reconstrucción de las viviendas afectadas por el sismo del 7 de septiembre, informó la secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Rosario Robles.

Lo anterior, luego de se llevó a cabo el censo correspondiente, en el cual se entregó un folio, se tomó fotografía y se marcó la vivienda con un número, con lo que de esta forma se incorporó a más de 110 mil familias.

A partir de este procedimiento, se delineó un mecanismo para apoyar a estos dos estados, que será a través de un monedero electrónico, con el nombre y con el folio de la persona afectada y con el que podrán adquirir materiales de construcción y pagar mano de obra.

"Vamos a un proceso de reconstrucción", dijo al precisar que tan sólo en Oaxaca se censaron más de 59 mil viviendas afectadas y, de ellas alrededor de 25 mil tienen

Ver página 6

VENTANA

Es una labor titánica.

EU nos declaró la guerra; responderemos: Norcorea

OPINION

DIA HABIL

FRONTERAS...

Alberto Montoya

Fernando Fuentes